



2月も半ばを過ぎ、3学期もあと1か月となりました。春が近いとはいえ、まだ寒い日が続いています。インフルエンザ、ノロウイルス等が流行するこの季節、手洗い・うがいはもちろん、バランスのとれた食事をしっかりとることも心掛けましょう。

お手紙・作品ありがとうございました！！

1月24日（金）～30日（木）まで、全国学校給食週間でした。心のこもったお手紙・作品をいただきました。ありがとうございました。これからも、安全でおいしい給食作りに励みたいと思います。

原文のまま掲載

いつもおいしいよ。 (小2)

おいしいきゅうしょくをありがとうございます。かれーがだいすきです。 (小5)

給食を作ってくれてありがとうございます。配膳をがんばります。 (小6)



いつも給食をつくってくれてありがとうございます。委員会がんばります。 (中1)

いつもきゅうしょくをありがとうございます。いつもおかわりしています。きれいな食べ物でも食べています。 (中2)

みんなのためにえいようバランスをかんがえたメニューを作ってくれてありがとうございます。給食楽しみにしています。 (中3)

裏面もあります→

校内の食に関するいろいろ



小学部6年生は、中学部に向けて、給食配膳を自分たちでする練習を始めました。



牛乳の向きを確認して、トレイの右上に置きます。



ご飯・汁・おかずにわかれて配膳します。



空っぽの食缶は調理室へ返却します。

中学部2年生は、「長崎の郷土料理」について、たくさん調べました。



中学部おすすめ、長崎の料理No.1は「トルコライス」でした。給食でも1月27日（金）に登場しました。ピラフにスパゲッティ、メンチカツを一皿にのせ、ボリュームたっぷりでしたが、子供たちはペロリと食べてしまいました。

